

Les proches des 43 normaliens d'Ayotzinapa convoquent une mobilisation pour demain



Mexique, 25 avril, (RHC-Telesur).-Les parents des 43 normaliens disparus dans la ville mexicaine d'Ayotzinapa ont convoqué une marche massive pour commémorer les faits survenus à Iguala, en septembre 2014.

Les proches de ces jeunes ont appelé tous les secteurs qui désirent les accompagner à participer à cette journée de mobilisations.

En plus de rappeler la disparition des étudiants, les manifestants entendent condamner l'expulsion du Groupe Interdisciplinaire d'experts indépendants qui réalisait des enquêtes sur cette affaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/91572-les-proches-des-43-normaliens-dayotzinapa-convoquent-une-mobilisation-pour-demain>



Radio Habana Cuba